

ersten Europäern gehört. Auch Hietanen studiert, der finnische Rekordinhaber im 400-Meter-Freistil mit 57,7 Sekunden ist. Die besten Studentensportler sind aber die Kunstturner. Ex-Weltmeister Savolainen und Uosikkinen, zwei Spitzenkünstler Finnlands, waren an der Universität immatrikuliert.

An internationalen Studentenwettkämpfen haben sich die Finnen wiederholt ausgezeichnet geschlagen. So hat Finnland beispielsweise in dem Studenten-Vierländerkampf Finnland — Estland — Lettland — Litauen bisher stets stark überlegen gewonnen. Auch an den Nordisch-Deutschen Wettkämpfen schnitten die Finnen hervorragend ab, indem sie in Kiel die Deutschen besiegten und den Hindenburg-Pokal davontrugen. Finnland gewann mit 59 Punkten vor Deutschland, 45 Punkte, Schweden 23 Punkte, Norwegen 21 Punkte, Dänemark und Island je 0 Punkte. Desgleichen trugen die Finnen an den Nordisch-Akademischen Meisterschaften immer die meisten Lorbeeren davon.

In jüngerer Zeit beginnen auch die finnischen Studentinnen mehr Sport zu treiben. So sind einige der besten finnischen Leichtathletinnen Akademikerinnen.